

La canicule fait presque 200 morts en Inde



Delhi, 23 mai, (RHC-ANSA).-Presque 200 personnes sont mortes à cause de la chaleur qui depuis 3 jours touche le nord de l'Inde, où les thermomètres ont dépassé 47 degrés.

Le journal The Times of India indique que les états les plus frappés sont Andhra, Pradesh et Telangana, où sont signalées la plupart de victimes.

Dans les hôpitaux il y a un grand nombre de patients affectés de déshydratation et d'autre problèmes liés à l'exposition prolongée au soleil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56976-la-canicule-fait-presque-200-morts-en-inde>



Radio Habana Cuba